

Proyectan la creación de una planta de compostaje

TRUJILLO

Serviría para depositar los restos de poda y obtener un abono natural y ecológico

JAVIER SÁNCHEZ

El servicio municipal de Jardinería no cuenta con un lugar específico para tirar los restos de poda de los jardines y parques de la ciudad. En ocasiones se arrojan al vertedero municipal. Sin embargo, estos escombros verdes se podrían reutilizar como abono. Ante este hecho, a propuesta del técnico municipal de Medio Ambiente, José Pedro Poveda, especialista en forestal, la Concejalía delegada proyecta la construcción de una planta de compostaje. Se trata de unos almacenes que acogería estos restos de poda para triturarlos y picarlos. Gracias a un proceso de maceración, se crearía un abono orgánico, natural y ecológico que se podría echar en los jardines y parques de la localidad, según cuenta el concejal delegado, David Pablos.

Explica que el coste de esta infraestructura no es demasiado alto. Puede ascender a unos 40.000 euros. Para poderlo financiar, se ha solicitado una subvención a la Asociación para el Desarrollo Integral de la Comarca Míajadas-Trujillo (Adicomt). Ahora se está a la espera del visto bueno de esa ayuda económica. Si no se concede, se buscarán otras vías para poder sufragar los gastos de este proyecto. Pablos lo considera necesario, ya que muchos restos de poda de espacios privados terminan en callejas, sin ningún tipo de control.

La planta estaría formada por tres silos con una capacidad de 500 metros cúbicos y una trituradora. Con el tiempo, se podría ampliar. La intención es situarlo donde está la depuradora de La Albuera, una vez que comience a funcionar la nueva situada cerca de Huertas de la Magdalena. Otra opción es instalar la planta en unas pacerlas aledañas a esa zona de La Albuera.

Pablos recuerda que se trata de que esta planta no solo la utilice el servicio municipal de Jardinería, sino también los vecinos. En un principio, el abono que se obtenga se usará para espacios municipales. Sin embargo, el edil no descarta que se estudie alguna fórmula para que también se puedan beneficiar de ese abono los ciudadanos para sus respectivos hogares.

En otro lugar donde se puede reutilizar ese abono es en los huertos ecológicos que quiere poner en marcha el Ayuntamiento en una zona del parque de San Lázaro, a propuesta de Izquierda Unida. Ya se tiene visto la ubicación de esos terrenos y su posible diseño. Sin embargo, al ser un año tan seco, se necesita mover la tierra y readaptar ese espacio. Por este motivo, todavía no se ha puesto en marcha el proyecto. «Seguimos en conversaciones con IU para reactivarlo y creo que

a finales de verano verá la luz».

Otra de las iniciativas que el Consistorio ha presentado a Adicomt es la mejora del parque situado junto al castillo. El propósito es conseguir una ayuda económica para hacer una adaptación de ese espacio.

www.hoytrujillo.es

HOY Trujillo



Trabajadores del servicio de Jardinería. :: JSP



Este verano, vente a Vodafone y llévate un Smartphone incluido en tu Tarifa.

Tiendas Vodafone
vodafone.es

power to you



Sony Xperia U
INCLUIDO
en tu Talla @M



Android™ 2.3